

## CONSES DE SECURETE

Pour votre sécurité, cet appareil est conforme aux normes et réglementations suivantes: Basses Tensions, Compatibilité Electromagnétique, Environnement...  
• Les accessoires de l'appareil deviennent très chauds pendant l'utilisation. Pour ne pas manipuler le concentrateur pendant l'utilisation, évitez le contact avec les parties chaudes.  
• Les accessoires de l'appareil deviennent très chauds pendant l'utilisation. Pour ne pas manipuler le concentrateur pendant l'utilisation, évitez le contact avec les parties chaudes.  
• L'aspiration de l'humidité de l'air par l'appareil peut entraîner des dommages irréversibles non couverts par la garantie.

Pour une protection supplémentaire, l'installation d'un dispositif à courant résiduel (RCD) est recommandée dans le circuit électrique alimentant la salle de bain. Demandez conseil à l'installateur.

L'installation de l'appareil et son utilisation doivent toutes être conformes aux normes en vigueur dans votre pays.

Lorsque l'appareil est utilisé dans une salle de bain, débranchez-le après usage, car la proximité de l'eau peut entraîner un danger, même lorsque l'appareil est éteint.

Pour les personnes ayant des problèmes liés à la réglementation de l'UE: Cet appareil n'est pas prévu pour être utilisé par des personnes (y compris les enfants) dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites, ou des personnes dénuées d'expérience ou de connaissance, sauf si elles ont pu bénéficier, par l'intermédiaire d'une personne responsable de leur sécurité, d'un surveillance, ou d'instructions préalables concernant l'utilisation de l'appareil.

Pour les personnes ayant des problèmes liés à la réglementation de l'UE: Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus et des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou un manque d'expérience ou de connaissance, sous réserve qu'elles aient été informées concernant l'utilisation de l'appareil — toute sécurité comprenant les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil. Les enfants ne doivent ni toucher l'appareil ni s'occuper de son entretien sans surveillance. Il convient de surveiller les enfants pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.

Pour les personnes ayant des problèmes liés à la réglementation de l'UE: Cet appareil est recommandé pour être remplacé, si le fabricant, son service après vente ou des personnes de qualification similaire afn d'éviter un danger.

N'utilisez pas votre appareil et contactez le Centre Service Agréé :  
• Utilisez toujours un cordon d'alimentation qui est en bon état et fonctionne normalement.

En cas de surchauffe, la sécurité thermique arrête l'appareil, vérifiez et nettoyez l'encrassement des grilles de passage d'air sinon contactez le SAV.

L'appareil doit être débranché avant le nettoyage et l'entretien, en cas d'annulation de la garantie, des dommages peuvent être causés.

Ne pas immerger ni passer sous l'eau, même pour le nettoyage.

Ne pas tenir avec les mains humides.

Ne pas tenir le filtre à charbon mais en tirant par la prise.

Ne pas utiliser de prolongateur électrique.

Ne pas nettoyer avec des produits abrasifs ou corrosifs.

Ne pas utiliser par température inférieure à 0 °C et supérieure à 35 °C.

## GARANTIE

Votre appareil est destiné à un usage domestique seulement. Il ne peut être utilisé à des fins professionnelles. La garantie devient nulle et invalide en cas d'utilisation incorrecte.

## UTILISATION

## Air-to-Care Technology®

Le séche-cheveux Ultimate Experience est équipé de la fonction Air-to-Care Technology pour des résultats de cheveux brillants; elle démarre automatiquement dès que l'appareil est allumé.

## Smart Memory System

Mémorise le dernier réglage de vitesse et de température avant l'utilisation de l'appareil. Le séche-cheveux se remet automatiquement sur ce réglage lorsque vous rallumez, sauf pour la position air cool.

## Nettoyage

Afin de maintenir les performances de votre appareil, il est recommandé de nettoyer le filtre une fois par mois avec un chiffon non pelucheux.

Assurez-vous de débrancher votre appareil du secteur avant de nettoyer votre filtre.

## PARTICIPIONS À LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT !

① Votre appareil contient de nombreux matériaux valorisables ou recyclables.

Confiez celui-ci dans un point de collecte pour que son traitement soit effectué.

Cet appareil, ses accessoires et cordons se recyclent.

Points de collecte sur www.guideindustriels.fr

Ces instructions sont également disponibles sur notre site Internet www.rowenta.com

## EN

## SAFETY

• For your safety, this appliance complies with the applicable standards and regulations (Low Voltage Directive, Electromagnetic Compatibility, Environmental...).

• The appliance's accessories become very hot during use. Do not manipulate the power cord never comes into contact with the hot parts of the appliance.

• Check that the voltage of your electricity supply matches the voltage of your appliance. Any error when connecting the appliance can cause irreparable damage to the appliance.

• For additional protection, the installation of a residual current device (RCD) having a rated residual operating current not exceeding 30 mA is advisable in the electrical circuit supplying the bathroom. Ask for installer for advice.

• The installation of the appliance and its use must however comply with the local force of law.

• WARNING: Do not use this appliance near bathtubs, showers, basins or other vessels containing water.

• When the appliance is used in a bathroom, unplug it after use since the proximity of water presents a hazard even when the appliance is off.

• This appliance is not subject to EU regulations: This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning its use by a person responsible for their safety. Children should be supervised or directed by an adult when using this appliance.

• For countries subject to EU regulations (CE): This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning its use in a safe and under the supervision of a person responsible for their safety. Children should be supervised or directed by an adult when using this appliance.

• If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly qualified persons in order to avoid a hazard.

• If you notice any fault, and contact an Authorised Service Centre:

- You should repair it.

- It does not work correctly.

• In case of overheating, the heat-sensitive safety device will stop the dryer automatically. Check and clean the inlet and outlet grills or contact the After-Sales Service.

• The appliance must not be unplugged before cleaning and maintenance procedures, if it is not working correctly, as soon as you have finished using it, if you leave the room, even momentarily.

• Do not use if the cord is damaged.

• Do not use if the cord is running water, even for cleaning purposes.

• Do not hold with damp hands.

• Do not hold the appliance by the casing, which is hot, but by the handle.

• Do not plug by pulling on the cord, rather pull out by the plug.

• Do not use an electrical extension lead.

• Do not clean with abrasive or corrosive products.

• Do not use at temperatures below 0 °C and above 35 °C.

• GUARANTEE

Your appliance is designed for use in the home only. It should not be used for professional purposes. Improper use will invalidate the guarantee.

## USE

## Air-to-Care Technology®

- The Ultimate Experience hair dryer is equipped with the Air-to-Care Technology for radiant hair results; it automatically switches on when the hair dryer is turned on.

## Smart Memory System

- Remembers the end-use setting of speed and temperature when the hair dryer is switched off. Automatically starts on the same setting when turned on.

## Cleaning

- In order to maintain the performance of your appliance, it is recommended to clean the filter once a month with a lint-free cloth.

- Ensure that you unplug your appliance from the mains electricity supply before cleaning it.

## ENVIRONMENT PROTECTION FIRST!

① Your appliance contains valuable materials which can be recovered or recycled.

Leave it at a local civic waste collection point.

These instructions are also available on our website www.rowenta.com

## DE

## SICHERHEITSHINWEISE

• Lezen Sie die Gebrauchsanleitung sorgfältig vor der ersten Inbetriebnahme Ihres Gerätetyps. Eine unsachgemäße Bedienung entbindet den Hersteller von jeglicher Haftung. Um Ihre Sicherheit zu gewährleisten, entspricht dieses Gerät den gültigen Normen und Bestimmungen (Niederspannung, elektromagnetische Verträglichkeit, Umwelt...).

• Die Accessoires des Apparates deinen sehr heiss. Während des Gebrauchs kann es zu einer Übertemperatur kommen. Sie ist mit dem Hahn in Kontakt bringen. Versichern Sie sich, dass das Stromkabel nicht mit dem Gerät verbunden ist.

• Überprüfen Sie, dass die Betriebsspannung Ihres Apparates mit dem Spannungswert des Stromnetzes übereinstimmt. Ein fehlerhafter Anschluss kann irreparablen Schaden verursachen, der den Garantievertrag ungültig macht.

• Überprüfen Sie, dass der Netzstecker während des Betriebs nicht unter Wasser steht.

• Der Netzstecker darf nicht übermäßig aufgedreht werden.

•

